A través de GoFundMe

Q. Roo: uno de los estados más generosos en donaciones

- Para frenar daños ambientales del Tren Maya, proteger tiburones y salvar vidas

Por redacción DIARIOIMAGEN

A ocho meses de su llegada a México, la plataforma de recaudación de fondos en línea GoFundMe presentó su reporte del 2024 en el que destaca el corazón solidario de las y los quintanarroenses. Por medio de donativos, en el estado se impulsaron iniciativas para frenar los daños ambientales del Tren Maya, proteger a los tiburones en el Caribe y salvar la vida de un bebé de sólo cuatro meses con un grave bloqueo de las vías urinarias.

En palabras simples, GoFundMe es una herramienta en línea que permite a cualquier persona crear una colecta solidaria. La intención es canalizar la generosidad, de forma fácil y rápida, hacia diversas causas, necesidades y sueños. El impacto es inmediato: las donaciones comienzan desde los 100 pesos, un monto accesible que representa una ayuda enorme.

¿Cómo funciona? Sólo es necesario registrarse en la página para crear una campaña. Después el usuario tiene que contar su historia y explicar cómo se utilizarán los recursos. El último paso es compartir el enlace con un llamado al apoyo, para conectar con millones de personas no sólo en México, sino en todo el mundo. Durante este año, en el país se sumaron 140 millones de pesos a través de 130 mil donativos. Los diez estados más generosos fueron: CDMX, San Luis Potosí, Michoacán, Chihuahua, Quintana Roo, Coahuila, Aguascalientes, Nuevo León, Jalisco y Querétaro.

Fueron creadas más de 4 mil campañas con diversos fines, desde emergencias médicas, gastos educativos, actos de bondad y apoyo a deportistas, hasta protección de animales, cuidado del medio ambiente, reconstrucción tras desastres naturales e incluso para impulsar proyectos sociales en comunidades marginadas.



Dejando atrás semanas de incertidumbre, el bebé cancunense Amaru Luciano se recuperó de una cirugía de emergencia.

MAYOR DEMANDA EN ATENCIÓN MÉDICA

La necesidad más apremiante fue el acceso a la atención médica ante emergencias o enfermedades graves como el cáncer. Gracias a campañas de recaudación de fondos y el apoyo solidario de sus círculos cercanos, miles de familias pudieron acceder a cirugías, trasplantes, quimioterapias y otros tratamientos especializados.

Entre las recaudaciones más destacadas durante 2024, también se encuentra la defensa del medio

En palabras simples, GoFundMe es una herramienta en línea que permite a cualquier persona crear una colecta solidaria.

La intención es canalizar la generosidad, de forma fácil y rápida, hacia diversas causas, necesidades y sueños.

ambiente. El colectivo SOS Cenotes inició una colecta para continuar su estrategia basada en procesos legales para frenar los daños por la construcción y operación del Tren Maya. Mientras que en Tulum, una organización ciudadana ha logrado reciclar más de 80 toneladas de desechos evitando que contaminen las playas. También destaca el proyecto encabezado por Saving Our Sharks; un grupo de pescadores dejaron los anzuelos para promover el turismo de naturaleza, salvando a más de 20 mil tiburones.

La comunidad global de GoFundMe conecta ahora a casi 190 millones de personas y organizaciones sin fines de lucro. Estrechando los vínculos, esto es posible gracias a las nuevas herramientas recientemente lanzadas, como los perfiles en la plataforma que permiten compartir causas de forma más sencilla y visualizar el impacto generado, el widget para recaudación de fondos en streaming, y una suite de herramientas de inteligencia artificial diseñada para ayudar a los organizadores a contar y compartir sus historias con eficacia.

¿CÓMO SE MATERIALIZA EL APOYO SOLIDARIO? 5 INICIATIVAS DESTACADAS

Una silla de ruedas eléctrica para Grecia: Grecia Olguin Espinola, una adolescente cancunense, logró reunir los fondos necesarios para cumplir un sueño: tener una silla de ruedas eléctrica que le dé mayor independencia. En un mes, movilizó a decenas de personas sumando 24 mil pesos por medio de donaciones. Sueña con convertirse en una directora de cine, su gran pasión. La silla eléctrica le permitiría tener mayor movilidad para grabar, comenzar sus propios proyectos, y seguir aprendiendo.

